
谷 口 龍 一
前 川 健 司
渡 邉 大 介
福 井 正 太
米 増 貴 雄
池 袋 晴 彦
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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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副 会 長
副 会 長
書 記
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会 計
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第22代  京都部部長　竹園 憲二
　次期部長である隠塚ワイズ、そしてホストクラブであるパレスクラブ様への
期待とエールを込めてとお題をいただきました。
　私からアドバイスはありませんが、自分自身に自信が無かった部長期のお話
をしたいと思います。
　私自信、人前で話をする事が本当に苦手で自信が無かったです。また、記憶
力も悪かったので話をしても支離滅裂でした。
　やはり、部長の役職に就く方は雄弁な方と思っていましたので、私は大変で
した。
　人に伝えたい事をきちんと言葉にして話ができる方も、少し言葉足らずでお
話しすると上から押し切った言い方にもなりますし。人に賛同していただく時
に、良い考えだからといって押し切ってしまうと誰も賛同していただけない場
合もあります。
　私の場合は、頼り無いとこがありましたので助けてあげようと思っていただ
けた事で部会やワイズデーなど色んな行事ごとにZEROクラブのメンバーや京
都部の役員さんが力を与えてくださりました。
　皆んなで、同じ方向に向かっている期にして頂ければ大変楽しい期になると
思います。
　それは、何よりも各クラブの会長さんを中心に同期の良さを京都部役員さん
の思いで一丸となって盛り上げていただきたいのです。そうすると、各会長さ
ん達も盛り上がります。会長さんが盛り上がりますと会長を全面的に応援する
各クラブのメンバーさんが盛り上がります。最終的には京都部の盛り上がりに
直結していくと思います。
指導力のある隠塚ワイズの力とパレスクラブのメンバーの力で京都部を更に盛
り上げていただく事を楽しみにしています。
　ちなみに力とは、読んで字の如し勢いやパワーに感じますが相手への思いや
りが最大の力になると思っています。

KYOTO PALACE
The service club of the YMCA Affiliated with the international association of 

Y’s Men’s clubs “To acknowledge the duty that accompanies every right”

強調月間 今月の聖句
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ1月第一例会
ニコニコ1月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド1月

累計

17,000円
28,000円
138,500円
48,966円

1,363,039円
2,165円
19,500円

64名
1名
2名
4名
0名
48名
75%

1月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

1月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  39名
  0名
  0名
  2名
  0名
  0名

  43名
  0名
  0名
 3名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

期待とエールを込めて

「わたしはぶどうの、あなたがたはその枝である。人がわたしにつながっており、
  わたしもその人につながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。」

TOF (Time Of Fast)
F   F (Family Fast)



1月  第 一 例 会【 新 年 例 会 】
　大寒波襲来直前の1月第一水曜日に今年初めての例会が開催されました。入会候補の黒田さん向田さんもご参
加いただきました。1月第二例会で入会式です。
　ワイズソングを省略しての会長挨拶、諸報告と続き新納次期会長候補による乾杯のご発声。実は、鍋奉行の福
井ワイズのいた最後尾の席に陣取ったので、あまり話を聴いておらず記事にできません。スミマセン。食事は、
真冬の宴席に相応しく鍋料理。我がテーブルでは福井ワイズが手際良く調理してくれます。ついでに、何か追加
オーダーしてくれてました。そして、新年例会のアトラクションは美恵雛さんとのお茶屋遊び入門編。金比羅船々
ととらとらです。どんだけ気合いを入れて臨んでもいつもいつも勝てないのですが、今回も皆さん軒並み惨敗で
した。とらとらでちょいちょいチャレンジャーの勝利がありましたが、これは多分、美恵雛さんが手を抜いてく
れたんでしょう。その後、お茶屋遊びで敗北した皆さんは無事ニコニコ。また、ニコニコの席上で新納ワイズか
ら次期三役・委員長のお披露目がありました。まあまあフレッシュな顔ぶれです。こうして盛況のうちに閉会し、
三々五々、夜の街に繰り出していきました。今年も入会候補者のご紹介、よろしくお願いします！

1月  第 二 例 会【 半 期 総 会 】

01-08  wed.第1269回 旅館こうろ 小林 千春

01-22  wed.第1270回 ホテルオークラ京都 小西 孝典

　1月第二例会は半期総会です。会場は初めて使う事となった17階の「アポロン」です。17階からの見晴らし
も素晴らしく、京都市役所の屋上を遥か下に見られる様な高さで、阿倍野ハルカスも見えるとの事でした。その
素晴らしい会場での例会ですが、開始前より谷口会長はじめ三役さんも何だかソワソワ緊張の感が拭えません。
会長挨拶も終わり、諸報告の後、豊福ワイズにお子さん誕生のお祝い金贈呈が行われました。そののちEMC委
員会さん仕切りの入会式です。黒田晃代さん、向田久美子さんの2名が新たに仲間となられました。おめでとう
ございます。これからメンバーとして一緒に研鑽して行きましょう。食事の後、メインイベントの半期総会ですが、
いざ始まって見ると各委員長さんの事業報告も順調に済み、山本会計の立て板に水の分かりやすい上半期決算説
明も見事でした。質問や意見も無くパーフェクトな総会となり、谷口会長はじめ三役さんの心配も杞憂となりま
した。それには、総会チェッカーの大森ワイズに司会をさせて、質問する隙を与えないという作戦か？？少し作
為を感じました(笑)。その作戦も功を奏してか、総会は30分も早く修了しました。そこでドライバー委員会さん、
半期の予定より少なかったニコニコをここぞと怒涛の回収で、この為に司会の大森さんに質問しなかったとか？
ともあれ第二例会は無事に終了しました。

第 1号議案 第 54 期上半期事業報告の件【承認】

第 2号議案 第 54 期上半期決算報告の件【承認】

第 3号議案 第 56 期会長選出の件【承認】

第 4号議案 第 55 期三役選出の件【承認】

第 5号議案 第 55 期各事業委員長選出の件【承認】

半期総会議事録



3 0 期 京 都 部 へ 向 け て ！

　いよいよ京都部30期のスタートまで半年を切ることとなりました。今年は京都部が京滋部から独
立して30年を迎えることになります。初代部長はパレスクラブの大槻隆彦さん、そしてこの節目の
年に、私が部長を務めさせていただくことになったのは、パレスクラブの宿命のように感じます。
この間、京都部は唯一、クラブ数・メンバー数ともに増やしてきました。ただ京都においても様々
な奉仕クラブが減少傾向にあります。だからこそ、この節目の年に、各クラブが次の一歩を踏み出
せるためのきっかけづくりができるように京都部が協力させていただきたいと考えています。パレ
スクラブの皆さんには京都部をお支えいただきますよう、宜しくお願い致します。

第30期京都部部長　隠塚 功

　この度、京都部会実行委員長を拝命させて頂きまして、やる気満々の安原です。
　前期はパレスクラブの会長という職を任せて頂いて家庭には大変負担を敷いたにも関わらず、懲
りずに今回も重責を頂いております。家内に打ち明けたところ、以外にもそんなに怒られませんで
した。これも一年間、奥さんの空気を読むすべを学んだ甲斐があったというものです。隠塚次期部
長には前期に京都部長を受けて頂いた恩もあり、お返しするべくお役に立てるよう頑張る所存であ
ります。登録委員長に豊福さん、総務に神田さんとフレッシュなメンバーがお受け頂きました。プ
ログラムに福井さん、広報に古川さんがしっかり土台を構築して頂けると確信しております。隠塚
次期部長の元、彼らと作り上げるのが楽しくなってきています。これから皆さんを巻き込んでパレ
スの京都部会を作り上げていきます。一緒に楽しみましょう！よろしくお願いします。

第30期京都部部会実行委員長　安原 弘治

　次期、京都部の書記を拝命しました。パレスクラブでも書記を担ったことはなく、京都部に配属
されるのも、一昨年に引き続き２回目ですが、隠塚部長のもと、１年間京都部全体が円滑に回るよ
うにお手伝いしていきたいと考えています。京都部は１年任期なので部長により、考え方や方針も
まったく異なるとは思いますが、全体としてワイズ活動を良くしようと言う理念は同じはずなので、
隠塚部長が１年間やりたいことをバックアップしていく予定です。特に次期の主査さんは、パレス
クラブから誕生した子クラブから輩出されており、しかも、京都部は初めてばかりの方らしいので、
少しでも動きやすいようにお手伝いできれば良いのかなと思っています。

第30期京都部書記　大橋 芳夫

　この度、第30期京都部の書記を務めさせていただくことになりました。まだまだ至らぬ点も多い
かと思いますが、京都部の歴史と伝統を大切にしながら、より活気ある活動ができるよう尽力した
いと考えております。隠塚次期部長をはじめ、経験豊富な服部ワイズ、大橋ワイズ、そして会計の
渡邉ワイズと共に、京都部の円滑な運営を支えられるよう努めます。書記として、記録や情報共有
の役割をしっかりと果たし、メンバーの皆様がスムーズに活動できる環境を整えることを目指しま
す。時には行き詰まることもあるかと思いますが、京都部のメンバーの皆様から学びつつ、一歩ず
つ成長していければと思います。どうぞご指導のほどよろしくお願いいたします。

第30期京都部書記　池袋 晴彦

　パレスクラブ55周年の節目となる次期に京都部30期部長を隠塚ワイズが務められるという巡り合
わせに、パレスクラブメンバーの１人として少しでも何か協力できることは無いかと思い、京都部
会計の役を引き受けさせて頂きました。隠塚次期部長はもちろんのこと、服部ワイズ、大橋ワイズ
も京都部のPR委員長とEMC主査の経験者でありますし、若い池袋ワイズとも協力して京都部での
活動を通じて多くの事を吸収できたらと思います。行き詰った時などパレスクラブメンバーの方に
ご相談等をさせて頂く事もあるかと存じますが、ご指導のほどよろしくお願いいたします。では、行っ
て参ります！

第30期京都部会計　渡邉 大介

　次期、京都部の事務局長を拝命しました服部です。今期のPR委員長に引続き、次期は執行部を担
わせて頂きます。来期はパレスクラブにとって、ラオス事業の1つの大きな節目を迎える55周年度
でもあり、パレス全員が大きく成長すると共に結束できる1年だと思っています。その期にお役目を
頂ける事に感謝しながら、隠塚次期部長を支え、潤滑な京都部運営を行なえるよう頑張りたいと思
います。どうぞよろしくお願いします。

第30期京都部事務局長　服部 洋典
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京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長  杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員  尾崎 明子　小森 由子　高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治　山田 史織

今後の予定
02 - 09  Sun.
02 - 12  Wed.
02 - 16  Sun.
02 - 26  Wed.
02 - 27  Thu.

1月役員会議事録 February2
7  川上 孝司
11  若林 紀子

1  吉田  恵美
7   安田  光一

Happy
Birthday!

Happy
Anniversary

私 の 宝 物

詳しくは下記URLをご覧いただくか、右記QRコードを読み取ってご覧ください。
https://wellness.kyotoymca.or.jp/swimming-child/5897/

　　

安田 光一

お申込み・お問合せ
京都YMCAウエルネスセンター
　  wellness@kyotoymca.org

4 月からの子どもウエルネスプログラム申込み
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第１号議案　3月第一例会の件【承認】

第２号議案　3月第二例会 (TOS ファンド例会 ) の件【承認】

第３号議案　第 54 期上半期事業報告の件【承認】

第４号議案　第 54 期上半期決算報告の件【承認】

第５号議案　第 55 期各事業委員長選出の件【承認】

第６号議案　半期総会議案の件【承認】

第７号議案　京都 YMCA チャリティーバザーの件【承認】

第８号議案　京都 YMCA リーダー活動感謝会ーの件【承認】

第９号議案　京都部チャリティボウリングの件【承認】

第 10 号議案　和敬学園生、職員の例会招待および奨学金贈呈の件【承認】

第 11 号議案　維持会員の件【承認】

京都YMCAチャリティバザー
2月第一例会(TOF例会)
京都部CSチャリティボウリング
2月第二例会(ピンクシャツデー)
京都部第2回EMC事業懇談会

2025年度 子どもウエルネスプログラム募集案内

21  神谷 ゆり
27 坪内 宏行

1 1  後藤 有志
21  安原 弘治

この春から、 Y M C A で は じ め て み ま せ ん か ？

高校生の頃にドラムをやってました。その時に使っていたスティックケースに
サインを頂きました。お一人は東原力哉さん。そしてもうお一人は…エルビン・
ジョーンズさん。御二方ともとても有名なJAZZドラマーです。特にエルビン・
ジョーンズに関しては、もう亡くなられてますが、アメリカのJAZZを改革し
たと言っても過言ではない「ジョンコルトレーンバンド」のドラマーだった方
です。興味のある方は是非調べて下さい。『ドラムで奏でる』をテーマに私自
身頑張っておりましたが、魂が叫ぶような演奏をされる凄いドラマーでした。
親日家で奥様が日本人だった彼のオリジナルバンドが1985年くらいに来日し
た時に、今は亡き父が大阪のライブハウスに連れて行ってくれ、合間に恥ずかしがってる私を引っ張りサインを求め
てくれる懐かしい思い出。心良くサインしてくれた彼の笑顔を、今でも思い出せます。『家族』以外の、大切な宝物です。


